



Sonntag, 31.01.2016



Jubiläum



5 Teilnehmer starteten am **13. Januar 1996** zum ersten Lauftreff als Untergruppe der Leichtathleten. Der Lauftreff besteht damit seit 20 Jahren.

Jahrestreffen

Beim Silvesterlauf habe ich vorab informiert, dass ich die Leitung des Lauftreffs abgeben werde. Für das Jahrestreffen habe ich weitere Informationen versprochen.

Wir treffen uns am **Samstag, 5. März 2016** (18:00 Uhr) im Schiff in Neckarsteinach zu unserem traditionellen Jahrestreffen. **Zu diesem sind wieder alle mit PartnerInnen herzlich eingeladen.** Für das ‚Jubiläumstreffen‘ habe ich eine Präsentation mit Bildern aus den vergangenen 25 Jahren vorbereitet – Sportveranstaltungen, Feste, Feiern ... alles ist in festgehalten.

Wenn nicht jetzt – wann dann? Nach 20 Jahren übernimmt ein neues Team den Lauftreff. Mehr dazu bei unserem Jahrestreffen 😊. Auf jeden Fall geht es weiter!

Wer ist am 5. März 2016 dabei? Bitte schickt mir einfach **bis 28.02.2016** eine kurze E-Mail zur Personenzahl. Ich freue mich auf den 5. März und darüber, dass es auch nach 20 Jahren Lauftreff weitergeht.

Herzliche Grüße

Roland